

令和2年4月13日

生徒の皆さんへ

日本大学第三中学校・高等学校  
校長 新井 勇治

### オンライン授業の開始にあたって

新年度、新型コロナウイルスの感染拡大で一度も学校に登校することなく「臨時休校」とせざるを得ない状況となりました。生徒の皆さんには学校からの情報が徹底することができず、不安を与えたのではないかと大変申し訳なく思っています。

今、本校では「遠隔授業に伴う教員研修会」が修了いたしました。14日に担任によるHRを実施し、15日から午前中の三時間、オンラインによる授業を開始いたします。生徒の皆さんに休校中にも毎日規則正しい生活を送ってもらうことを目的としています。全教員が十分にタブレットを使いこなせる状況ではありませんが、ひとり一人が生懸命、研修に取り組みました。

ZOOM、Classi、ロイロノートを使って行います。皆さんも多少の戸惑いはあると思いますが、精一杯取り組んでください。そして、今の時間を大切に過ごしてください。学校からの発信は午前中のみといたします。午後は自分の時間として有効に使ってください。特に3年生は受験生でもありますので、これまでの苦手教科の克服に努めてください。

今回のオンライン授業はあくまで学習の補完と考えています。感染が収まり、授業が始まりましたら、今年度の授業はきちんと履修していただきます。皆さんも、それぞれが置かれた環境の中で最善を尽くすようお願いいたします。

1日でも早く、新型コロナウイルス感染拡大が終息するとともに、皆さんが健康に留意して、元気な姿で5月7日（木）に再会できることを願っています。